

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. pimpin Apel pergeseran personil PAM TPS Pemilu 2024.

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Feb 14, 2024 - 11:28



PABUARAN KAB. CIREBON - Dalam rangka pelaksanaan Operasi Mantap Brata Lodaya 2023-2024 meningkatkan keamanan dan ketertiban Pemilu 2024, pada tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Polsek Pabuaran Polresta Cirebon menggelar apel pergeseran personil kesiapsiagaan pengamanan Pemilu 2024 ke TPS - TPS bertempat dihalaman Mako Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. Selasa sore (13/02/2024).

Apel pergeseran Pasukan itu dipimpin oleh Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dan diikuti oleh 4 personil Perwira Pengendali (Padal) PAM TPS dan 30 personil Pengamanan di TPS.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SilK, SH. MH. melalui Kapolsek

Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan Pemilu 2024 adalah pesta Demokrasi terbesar yang akan menjadi bukti kematangan Demokrasi di Indonesia dan sekaligus menjadi titik penentu masa depan Bangsa.

"Oleh karena itu, Polri selaku komponen bangsa tentunya harus berpartisipasi penuh guna menyukseskan Pemilu 2024 dengan mengamankan jalannya pelaksanaan Pemilu yang aman damai dan kondusif. "Ujarnya"

Disisi lain Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. dalam arahannya menyatakan bahwa apel pergeseran kesiapsiagaan personil ini adalah bentuk pemeriksaan kesiapan personil menjelang pemungutan dan penghitungan Suara Pemilu 2024 di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon.

"Perhatian khusus kita berikan pada daerah yang berkategori rawan, dengan harapan distribusi dan pengamanan logistik dapat berjalan lancar, sedangkan untuk wilayah lainnya juga diingatkan untuk tidak meremehkan persiapan pengamanan," Imbaunya.

Diakhir arahannya Kapolsek AKP Much. Soleh, SH. mengucapkan terimakasih kepada seluruh personil dan petugas pelaksana pengamanan yang terlibat dalam apel, agar tetap menjaga kesehatan dan kewaspadaan ketika berada dilapangan, laksanakan tugas sesuai dengan prosedur.

"Semua diharapkan bersatu padu untuk menjaga keamanan dan ketertiban guna suksesnya pemilu 2024, demi mewujudkan Visi Indonesia yang lebih baik" Jelasnya.

Setelah selesai Apel pergeseran personil Kesiapsiagaan Pengamanan Pemilu 2024, seluruh personel langsung bergeser ke Desanya / ke TPS - TPS sesuai Surat Perintah tugas. "tutupnya"